

NOTICIERO

El XII Congreso Internacional de Pediatría tendrá lugar en la Ciudad de México, del 1 al 7 de diciembre de 1968. A la fecha del cierre del registro, han quedado inscritos algo más de 5,000 congresistas activos y acompañantes, y cerca de 500 trabajos oficiales y de 700 comunicaciones cortas libres. Versiones completas y resúmenes de estos trabajos han sido ya editadas, y publicadas en tres volúmenes de Memorias. Las sesiones del Congreso tendrán verificativo en la Unidad de Congresos y en el Hospital de Pediatría del Centro Médico Nacional, y algunas en el Hospital Infantil de México, de las 9 a las 13 y de las 14 a las 18 horas, desde el lunes 2 hasta el viernes 6 de diciembre. La sesión plenaria de clausura, en la que se presentarán dos conferencias magistrales y los relatos finales del Congreso, se llevará al cabo el 7 de diciembre. Son idiomas oficiales del Congreso el español, el inglés y el francés.

Integran el Comité Organizador del XII Congreso Internacional de Pediatría, los señores académicos, doctores Lázaro Benavides, Presidente; Jesús Kumate y Silvestre Frenk, Vicepresidentes; Jesús Álvarez de los Cobos, Tesorero; y los doctores Ernesto Díaz del Castillo y Luis Rangel Rivera, Subtesorero y Subsecretario.

La Primera Jornada Pediátrica del Hospital de Pediatría del Instituto Mexicano del Seguro Social, con la que se celebrará el Quinto Aniversario de la fundación del mismo, tendrá lugar del 28 al 30 de noviembre, en el auditorio 7 de la Unidad de Congresos del Centro Médico Nacional. Se ha elaborado un temario selecto, de interés general, e invitado a distinguidos pediatras de prestigio internacional, que participarán activamente en los comentarios de las diversas sesiones que constituyen el programa. Los temas básicos de dicha Jornada son: Traumatología, Gastroenterología, Malformaciones congénitas e Infecciones agudas del aparato respiratorio; además, el 30 de noviembre se verificará una sesión de comunicaciones breves sobre temas selectos. De los trabajos presentados en esta jornada se da cuenta en el libro especialmente editado con este motivo, bajo el título: *Jornada Pediátrica, 1968*.

Las XIV Jornadas Pediátricas de la Asociación de Médicos del Hospital Infantil de México se llevarán al cabo este año como una más de las actividades precedentes al XII Congreso Internacional de Pediatría, durante los días 28 y 29 de noviembre, bajo el título "Diagnóstico y tratamiento de algunos problemas pediátricos". Figurarán como ponentes algunas de las persona-

lidades más ilustres de la Pediatría mundial contemporánea. Mayor información puede obtenerse en la oficinas de la agrupación organizadora de este evento, situadas en Calle Dr. Márquez 162, México 7, D. F.

El *Simposio Mundial de Cirugía Pediátrica*, promovido por la Asociación Panamericana de Cirugía Pediátrica y por la Sociedad Mexicana de Cirugía Pediátrica, tendrá lugar los días 30 de noviembre y 1º de diciembre en el Auditorio 5 de la Unidad de Congresos del Centro Médico Nacional. El programa científico se desarrollará alrededor de diez mesas redondas sobre temas selectos de Cirugía general y de especialidades. Son Presidentes del Simposio los Sres. Dres. Jesús Lozoya-Solís y Arturo Silva-Cuevas. Queda al cargo de inscripciones el Dr. Ovidio Pedraza-Chanfreau, Calzada de Tlalpan 4515, México 22, D. F.

Otra de las actividades científicas anteriores al Congreso Mundial, será la *Jornada Pediátrica de la Rama Mexicana de la Academia Americana de Pediatría*. La misma se llevará a efecto en el Servicio de Pediatría del Centro Médico "La Raza" del Instituto Mexicano del Seguro Social, los días 28 y 29 de noviembre, con la presentación de interesantes temas por profesores de Pediatría mexicanos y norteamericanos. Para mayor información dirigirse a: Dr. Rogelio H. Valenzuela, Presidente de la Rama Mexicana de la Academia Americana de Pediatría, Avenida Chapultepec 341-202 México 6, D. F.

El *II Symposium Internacional de Alergia Pediátrica* tendrá lugar los días

30 de noviembre y 1º de diciembre, como otro de los eventos científicos preliminares al XII Congreso Internacional de Pediatría. Se desarrollará también en la Unidad de Congresos del Centro Médico Nacional del Instituto Mexicano del Seguro Social. Las presentaciones serán en inglés y español, con traducción simultánea. El registro queda limitado a 250 personas. Mayor información será proporcionada por el señor académico Dr. Luis Gómez-Orozco. (Departamento de Alergia, Hospital Infantil de México, Calle Dr. Márquez No. 162, México 7, D. F.).

El *Primer Simposio Internacional de Nefrología Pediátrica*, patrocinado por la Sociedad Internacional de Nefrología, la Sociedad Mexicana de Nefrología, la Asociación Nacional de Pediatría y la Sociedad Jalisciense de Pediatría, se llevará al cabo en la ciudad de Guadalajara, del 9 al 11 de diciembre de 1968, inmediatamente después del XII Congreso Internacional de Pediatría. El programa, por demás atractivo, incluye sesiones y conferencias plenarias, mesas redondas y sesiones de discusión abierta y biopsias. La asistencia estará limitada a 300 personas. Mayores informes se podrán obtener en la oficina del Departamento de Nefrología, Hospital Infantil de México, Calle Dr. Márquez 167, México 7, D. F.

En la propia ciudad de Guadalajara se celebrará, durante los días 9 y 10 de diciembre, el *IV Congreso de Pediatría de las Naciones Latinas*. Información detallada de este importante evento

puede recabarse con el Dr. Francisco Eguiarte, Sierra Nevada 910, Guadalajara, Jalisco.

El *II Curso Internacional de Cirugía de Mano* se llevará a efecto del 20 al 25 de enero de 1969. Constituyen su profesorado los doctores Marc Iselin, (Jefe del Curso), Pierre Retch y Francois Iselin, del servicio de Ortopedia del Hospital Nanterre de Francia; y Antonio Flores, Departamento de Ortopedia del Hospital Infantil de México. Son coordinadores los Dres. Luis Sierra Rojas, Jefe del Departamento de Ortopedia del Hospital Infantil de México y Antonio Flores, del propio servicio.

La presentación se llevará al cabo en forma de lecciones teóricas, sesiones operatorias televisadas, sesiones clínicas con presentación de enfermos, sesiones de proyección de películas y demostraciones técnicas, de cirugía en cadáver y foros diversos. Se entregará certificado de asiduidad bajo la forma de diploma.

La inscripción es limitada. El precio del curso es de M.N. \$750.00, Para mayores informes e inscripción: División de Enseñanza, Hospital Infantil de

México, Calle del Dr. Márquez 162, México 7, D. F.

El *XIII Congreso Internacional de Medicina Neohipocrática del Hombre en su Totalidad* se llevará a cabo en la Ciudad de México, del 21 al 26 de septiembre de 1969, patrocinado por la Sociedad Internacional de Medicina Neohipocrática y la Sociedad Mexicana de Historia de la Medicina. En esta importante reunión se tratarán temas relacionados con los principales capítulos de la medicina neohipocrática, que engloban el estudio del hombre y la medicina. Tales son aspectos filosóficos, aspectos psicológicos, aspectos sociológicos, y aspectos biológicos. La Comisión organizadora se constituye como sigue: Presidente, Dr. Raoul Fournier Villada; Vicepresidentes: Dr. Fernando Martínez Cortés y Dr. Mario Salazar Mallén; Secretario General, Dr. Juan Somolinos Palencia. Informes: Dr. Juan Somolinos, Plaza Washington 9-4, México 20, D. F.

El Consejo General de Delegados de la Federación Internacional de Diabéticos decidió que el *VII Congreso Internacional de Diabetes* tenga lugar en Buenos Aires, Argentina, del 23 al 28 de agosto de 1970.